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おわりに
　ビット及び既設岸壁上での作業は、平成 29 年度に
完了する予定で、岸壁の供用は、平成 30 年度の供用
開始を目指しています。
　また、既設岸壁からビットへの、陸上からのアクセ
ス通路として、連絡橋の架設も予定されているところ
です。
　稚内港への大型クルーズ船寄港を目指し、引き続き
整備を進めていきます。

　「第 14 回みなと座談会」を 10 月 19 日（木）に室蘭市
で開催しました。
　今回は地元室蘭で活躍しておられる「みなとまちづ
くり女性ネットワーク室蘭」の 6 名を始め、全道各地
で「みなとまちづくり」の活動を進めておられます「女
性ネットワーク」代表 5 名に参加していただきました。
　「みなと座談会」は、北海道みなとまちづくり女性
ネットワークの協力を得て、みなとを核としてまちづ
くりを女性の視点から考え、各地域の活動を通じた意
見交換の場として、港湾都市を中心に平成 16 年から
毎年開催しており、今年で 14 回目となります。
　開催の始めに、北海道みなとの文化振興機構中村信
之理事長、室蘭市東平伸副市長、室蘭開発建設部根本
任宏次長（港湾・農業・水産）からご挨拶をいただき座
談会に入りました。
　今年度は、昨年に引き続き「わくわくするみなとま
ちづくりに向けて」をテーマに苫小牧、室蘭、函館、

紋別、釧路、稚内、の代表 6 名による今年度の代表的
な活動報告を受け、参加者全体による活発な意見交換
を行いました。
　ご多忙の折、座談会にご出席していただいた室蘭市、
北海道開発局港湾空港部、室蘭開発建設部、室蘭港湾
事務所の皆様、みなと座談会に向けご協力いただき厚
く御礼を申しあげます。

「第 14 回みなと座談会」の開催
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